



研修医日記

作成者：福嶋学（2年次）

ゴールデンウィーク中、皆様いかがお過ごしでしょうか。

まもなく2年目研修がスタートして早1ヶ月が過ぎようとしています。

新しく来た1年目の研修医にも多少見慣れてきた感じがします。一緒に救急外来で当直をするようにもなり、ああ、もう1年が過ぎたのかというのと、去年の今頃の自分はどうかだったかな、などと感じさせられます。早々に後輩に抜かれないよう頑張っていきたいと思えます。

この一ヶ月は耳鼻科で研修させていただきました。短い期間でありましたが、耳鼻科症例の診察・検査や耳鼻科器具の使い方、他にも様々な手技・診察などを経験させていただきました。耳鼻科の宮腰先生をはじめ、外来の看護師さんや事務の方、および検査技師の方や病棟スタッフの皆さん、大変お世話になりました。これからも研修頑張っていきたいと思えます。ありがとうございました。

写真はむつの、よし家という定食屋さんのてんぷら定食ともつ煮込みです。

とても美味しかったです。



※連休中の事故・怪我で受診される方が多いように感じます。十分安全に気をつけて過ごすようにしましょう。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。